

In der biblischen Überlieferung werden in den verschiedenen Epochen immer wieder Einzelne hervorgehoben, die dem lebendigen Gott gedient haben.

Glaubensbeispiele, durch die der lebendige Gott Zeichen setzte.

Dieses Wirken des Heiligen Geistes ist in der christlichen Geschichte keineswegs verklungen. Bis heute hat Gott auf unterschiedliche Weise Menschen berufen, um andere zum Glauben zu führen, sie zu ermutigen, Kenntnis und Erkenntnis von Jesus Christus zu vermitteln.

Matthias Rapsch hat mit anderen Autoren erneut ein Buch herausgegeben, in dem sich Lebensbilder aus unterschiedlichen Epochen der Kirchengeschichte befinden. Sie lassen uns staunen, wie der Segen Gottes in und durch einzelne Christen sichtbar und vernehmbar geworden ist.

Die Lektüre bestärkt uns als Leserschaft im Glauben, lässt Freude aufstrahlen, wenn wir in den Lebensbildern Gottes Güte und seinen Rettungswillen hin zu seiner ewigen Welt erkennen können. Ich kann auch diesen 3. Band nur wärmstens empfehlen und wünsche eine zahlreiche Leserschaft.

Heinrich Herrmanns, Landesbischof i. R.